

Luis Suárez fuera de los terrenos de juego por cuatro meses



La Habana, 13 ene (PL) El delantero uruguayo Luis Suárez estará cuatro meses fuera de las canchas y se perderá, presumiblemente, el resto de la temporada informó el club Barcelona en un comunicado oficial.

Suárez, de 32 años, necesitó pasar por el quirófano para resolver unas molestias en la rodilla derecha, que arrastra hace un par de temporadas y que se agravó en el partido de semifinal en la Supercopa de España, el pasado jueves ante el Atlético de Madrid.

Debido a esta situación, el Barcelona se plantea acudir al mercado de invierno, en busca de un delantero capaz de suplir la ausencia de Suárez cuando se avecina el tramo final de la temporada.

Varios nombres están en la órbita del club catalán y uno de los más mencionados es el del goleador argentino Lautaro Martínez, actual goleador del Inter de Milán y uno de los mejores en su posición, de quien se dice su nacionalidad pudiera brindar beneficios a la hora de entenderse en la cancha con Lionel Messi, sobre quien gira toda la dinámica del conjunto Culé en el campo.



Radio Habana Cuba